

Rencontres public / chercheurs / pouvoirs publics, privés et associatifs

Un homme sur 2 et une femme sur 3 ont ou auront un cancer. Comment les recherches actuelles permettent-elles aux professionnels de voir le cancer et comment le malade et la société civile voient-ils le cancer ? À l'occasion de la **Fête de la Science**, le **Cancéropôle Île-de-France**

organise une après-midi de **conférences**

sur le thème «

**Voir le cancer**

». Rendez-vous l

e Samedi 13 octobre à Paris, de 14h à 17h.

Au programme de l'après-midi, animée par le journaliste Gérard BONOS :

**1. Une table ronde avec des représentants des pouvoirs publics, des secteurs privé et associatif** : INCa, Région Île-de France, Fondation ARC pour la recherche sur le cancer, Ligue contre le cancer, Alliance pour la recherche et l'innovation des industries de santé, Cancéropôle Île-de-France.

**2. Trois conférences avec des chercheurs franciliens sur trois aspects de la recherche en cancérologie** :

## Fête de la Science 2012 : "Voir le cancer"

Écrit par Candéropôle Ile de France

Mardi, 02 Octobre 2012 18:51 - Mis à jour Mardi, 02 Octobre 2012 18:55

---

- Comment le patient se voit-il lui même, comment est-il perçu par la société ?
- Comment la génétique permet-elle de voir les cancers, et mieux choisir les traitements ?
- Quelles avancées ont permis l'imagerie en cancérologie ?

Samedi 13 octobre 2012, de 14h à 17h à Paris, 6 rue Albert de Lapparent, 75007